



Annatina Graf und Franz Gratwohl

Gluri Suter Huus, Wettingen.
Vernissage heute So, 1. November,
11 Uhr. Ausstellung bis 13. Dez.

Suche nach Identität

Zwei junge Mädchen posieren mit Sonnenbrillen cool in einem Schwarzweiss-Fotoautomaten. Die in Solothurn lebende Künstlerin Annatina Graf hat die Fotoserie ihrer Töchter mit Acrylfarbe auf Leinwänden umgesetzt. In der Videoarbeit «Faces» beschäftigt sie sich mit Selbstporträts. Den beiden Arbeiten gemeinsam ist, dass die Gesichter durch die künstlerischen Techniken fürs Auge schwer fassbar sind. Damit thematisiert die Künstlerin die Identität einer Person, die sich nicht auf einen Blick greifen lässt, sondern vielschichtig und veränderlich ist. Zusammen mit Franz Gratwohl stellt Annatina Graf im Gluri Suter Huus Wettingen aus. Auch bei dem in Aarau geborenen, in Zürich lebenden Künstler stehen Menschen im Mittelpunkt seiner verblüffenden Arbeiten. (EVE)